
 

 

資訊科技及廣播事務委員會主席 

單仲偕議員 

 

單議員﹕ 

新的行政長官曾蔭權先生在行政長官選舉提名期間，表示香港電台(下稱港

台)的責任是宣傳政府的工作，更高調表明不喜歡港台製作賽馬節目及金曲節

目。及後新任政務司司長許仕仁先生及工商及科技局局長曾俊華先生一再發出

指示，要求港台多製作小眾節目，及不應重複製作與商營機構同類的節目。 

 

本人認為，政府高層官員一而再對港台節目發展方向及安排，表達意見及作

出指示，有損害港台的獨立性及編輯自主之嫌。 

 

本人特此致函 閣下，希望於本月的委員會會議加入議程，討論特區政府的

政策和香港電台編輯自主的問題，並邀請曾局長，港台管理層和港台員工代表

出席，參與討論。特希賜覆，為荷，並頌籌祺﹗ 

 

 

劉慧卿謹上 

二零零五年七月四日 

 

副本呈﹕工商及科技局局長曾俊華先生 

        廣播處長朱培慶先生 
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